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Protokollauszug 
Sitzung des Kinder- und Jugendausschusses vom 11.03.2025 

 

 

Zu Ö 8 Mitteilungen der Verwaltung 
 
 

 

Frau Traeger informiert den Ausschuss darüber, dass von Seiten des Landes NRW zunächst keine neuen Kontin-
gente für Familienzentren ausgegeben würden, sondern lediglich die bereits bestehenden Kontingente zur Verfü-
gung stünden. Hiermit solle die Qualität vor die Quantität gestellt werden. Das letzte verfügbare Kontingent habe der 
Ausschuss in seiner Sitzung am 04.02.2025 der KiTa Schleswigstraße zugeteilt.  
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